

Frau Klein bittet um Ausbesserung eines Schlagloches in Mühleip, Bereich Lindscheider Straße/Dammweg.

Des Weiteren rage eine Hecke in den Gehweg hinein (Bereich Eitorfer Straße).

Herr Sterzenbach sagt Klärung der Angelegenheiten durch Bauhof bzw. Außendienst Ordnungsamt zu.

Frau Klein spricht die Situation Sportplatz Mühleip an. Sie regt an, die Angelegenheit im KSTM zu beraten. Herr Sterzenbach führt aus, dass man diesbezüglich im ständigen Dialog mit dem 1. Vorsitzenden des Sportvereines stehe und eine gemeinschaftliche Lösung des Problems anstrebe. Er verweist in dieser Angelegenheit auch auf die letzte Sitzung des Gemeinderates, hier wurde dieses Thema ebenfalls diskutiert mit dem Ergebnis, dass Mitte April gemeinsam ein ähnlicher Platz begutachtet werden soll, um dann eine Entscheidung hinsichtlich eventueller Sandabtragung zu treffen.

Herr Strausfeld bittet, in der nächsten Sitzung des KSTM über den Sachstand zu berichten.

Herr Mittermeier berichtet, dass am Schotterparkplatz Leienberg ein Fahrrad an einem Verkehrsschild angekettet und seit drei Wochen nicht mehr bewegt worden sei. Prüfung wird verwaltungsseitig zugesagt.